

María Virginia López

Lic. en Servicio Social egresada de la USAL en el año 2002, cursó la Maestría en Salud Pública de la Universidad de Buenos Aires en los años 2009-2010 (tesis pendiente). Docente adjunta de la cátedra Introducción al Servicio Social de la Carrera de Servicio Social de la USAL desde el año 2009.

Desde el año 2004 se desempeña en la Delegación Ministerio de Salud dentro de la Casa de la Provincia de Santa Cruz, actualmente como directora de dicha delegación trabajando principalmente en la coordinación y seguimiento de derivaciones de pacientes a Capital Federal desde la provincia de Santa Cruz para atención médica.

Desde el año 2002 trabaja ad honorem en Diagonal Asociación Civil, actualmente formando parte de la Comisión Directiva de dicha organización y previamente coordinando distintas áreas tales como Distribución y Ventas y Coordinación de Voluntarios.